

Polda Jatim Gelar Vaksinasi Serentak di 61 Titik

Achmad Sarjono - JATIM.OPINIPUBLIK.ID

Mar 12, 2022 - 22:17



GRESIK - Direktur Intelijen Keamanan (Dirintelkam) Polda Jatim Kombes Pol Dekananto Eko Purwono, bersama Pejabat Utama Polda Jatim, dan Forpimda Kabupaten Gresik. Sabtu (12/3/2022) di PT Nankai Kebomas Gresik, mengikuti gelaran vaksinasi serentak lanjutan yang digelar oleh Kepala Kepolisian Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Listyo Sigit Prabowo secara virtual dari Klaten Jawa Tengah

Vaksinasi ini terus di gencarkan oleh Kapolri, yang juga di ikuti oleh seluruh jajaran Polda di seluruh Indonesia, termasuk Polda Jatim yang saat ini juga menggelar vaksinasi di kawasan Industri Gresik, dengan sasaran 600 dosis vaksin jenis Pfizer.

Dirintelkam Polda Jatim Kombes Pol Dekananto Eko Purwono mengatakan, gelaran vaksinasi ini juga diikuti secara serentak di 61 titik gerai vaksinasi, yang tersebar di Jawa Timur, dengan total sasaran 37.118 dosis.

"Kita melaksanakan ada di 61 titik dengan jumlah vaksin kurang lebih 37.118 dosis vaksin untuk di wilayah Jawa Timur, dan perlu kami sampaikan juga bahwa positivity rate kita untuk wilayah Jawa Timur itu 19 persen, artinya ini di bawah positivity rate nasional," paparnya Dirintel Polda Jatim usai mengikuti vidcon bersama Kapolri.

"Kemudian kita juga akan melakukan langkah-langkah percepatan vaksinasi di wilayah Jawa Timur ini. Meskipun target kita secara nasional itu sudah tercapai. Namun kita akan mendekati target nasional, yaitu capaian nasional sekarang adalah 92 persen. Untuk wilayah Jawa Timur sekarang ini 90.97 persen. Harapannya Bapak Kapolri dan bapak Kapolda Jawa Timur bisa menyamai target capaian nasional," pungkasnya.

Lebih lanjut Kombes Pol Dekananto menjelaskan, Polda Jatim akan terus meningkatkan capaian vaksinasi khususnya di daerah yang capaian vaksinasinya masih rendah.

"Kami harapkan juga untuk para ulama, tokoh agama, para habaib di Jawa Timur, mari untuk bersama-sama bersinergi dengan Polri, TNI, pemerintah daerah, mengajak pada santrinya, kepada muridnya, kepada jemaahnya, untuk bisa vaksin. Karena ini bukan untuk pemerintah, tapi untuk kita bersama," tambahnya.

"Karena kesadaran ini satu-satunya upaya untuk menanggulangi covid, dengan vaksin. Tentunya ini harapan kita mewakili Bapak Kapolda agar capaian kita bisa menyamai vaksin secara nasional," pungkas Dirintelkam Polda Jatim. (Jon)